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議 事 録

乙月自治会 令和 3 年度 第８回理事会

作成日：2021 年 11 月 14 日

作成者：梶本

開催日時 2021 年 1１月 ７日（日）

開催場所 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム

出欠確認 欠席者：なし

（報告事項）

1. 会長報告

〇ちはら台地区交通安全対策打合せ会（10/24）

・市へ交通安全対策に関する要望書を提出した。

・地域として、できることを進めたい。特に登下校の見守り活動を強化したい。

○連合会定例会概要報告（10/2）

・交通安全推進隊「子ども見守りボランティア」募集について

４小学校区に推進隊を設立する。月１回でも可能、登下校の見守り活動、帽子・ベスト・横断旗

貸与、保険加入、参加申込み１２月末、桜小学区の責任者は霜月自治会長、会員に呼びかけをお

願いしたい。

・通学路の安全対策「横断旗」の設置について

乙月自治会の担当：セブン・イレブン交差点、ウエルシア交差点

ＰＴＡと協議し、１ヶ所、横断旗１０本、横断旗入れ 2個を連合会経由で申請する。

・防犯協会ちはら台支部からの要請について

防犯指導員の推薦依頼があり、乙月自治会は現職を推薦したい。

・民児協との情報交換会の開催について

桜小学校区 12/5(日)13:30～ 小域ネット打合せ 12/5(日)15:00～
〇桜っ子ネットワーク(11/6)
・学校、ＰＴＡ、自治会等の活動報告と今後の予定について情報交換した。自治会の行事は新型コ

ロナの関係でほとんど中止となった。

・５自治会主体で、子どもたちの交通安全教室を開催したいとの提案があった。

〇自治会関係

・何年も放置されていた東 4－2の道路補修が完了した。東４丁目と市境の道路は交通量が増加し、

危ない道路となっている。安全を確保するため、どのような方策があるか検討を続けたい。

・街路樹の剪定と越境している樹木の枝切りは未了。

・東 4－7の通学路に段差があり、危険との申し出があり、市に通報したところ、年内に舗装すると

の回答を得ている。

・青色パトロールの方から、道路照明灯の不点灯の連絡があり市へ通報した。（3件）

・乙月公園内の防災倉庫に子どもたちが登っているとの連絡がありました。日中の見守りや注意の

張り紙等で対処したい。

・乙月公園内の道路のゆがみについて、市に現地で説明した。原因究明と予算措置に時間を要する

とのことであったため、応急処置を依頼した。

・東 9－16と千葉市境の道路標示「とまれ」が消えかかっているので、南警察署へ改善を申し入れ

た。

・桜小学校へ学校支援金を届けた。

・市から資源回収運動に協力いただいていることから感謝状を贈呈するとの連絡があった。

２．総務担当理事報告

・ Aブロックに入会希望者がいるとのことで、入会手続きと会費の取り扱いについて再確認した。
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３．安全点検報告（事業担当理事）

・消火器収納箱の腐食が目立ち始めた。新しくする場合は、９ヶ所を一緒に変える方が効率的では

ないか。ステンレス、鉄製、値段等を調べて次回検討する。

・道路白線の消えや薄れについては、情報を集約して、要望していきたい。

４．防犯パトロールについて

【夜間パトロールの活動状況】

・参加者した大人にもお茶などを配ってはどうかという意見があったが再検討となった。

【車パトロール、青色パトロール】

・活動が低迷することのないように、引き続き協力を呼びかけていく。

５．資源回収について

・引き続き、資源回収への協力を呼びかけていく。

（協議事項）

１．防災用品について

・２台ある発電機のうち１台が不調であり、修理が可能か検討する。

・防災用品の点検を 11/28に実施し、今年度の購入用品を精査する。

２．避難所運営訓練

・桜小を避難所とする地区行動計画は作成されていないが、市原市が作成した避難所運営マニュ

アルが基本となる。このマニュアルを印刷し、各役員が保管し、災害時に備えたい。

役員交代時には、引き継ぎ文書とする。

・避難所運営マニュアルを再確認する。

３．会則改正について

・役員の選出方法

現在の会則では、すべての役員が総会の承認が必要である。事業理事、総務理事は各ブロック

から選出されている。

会長、副会長、会計、監事は総会の承認とし、事業理事、総務理事については各ブロック推薦

であり、報告事項とする方向で調整する。

・監査の独立性

会計監査を監査に改め、監査の業務を明確にする。会計及び資産の状況の監査の他に業務執行

状況についても監査の対象として監査機能を強化する方向で調整する。

４．交通安全について

・事故の多い交差点は、セブン・イレブン交差点付近、ファミリーマート交差点付近である。

・子どもたちへの呼びかけを強化していきたい。

・道路照明の不点灯は、直ちに市へ通報する。

・道路照明が古いままのためなのか、植栽の関係か、夜間の歩道の暗がりが目立つようになった。

今後、状況をみて改善を要望していきたい。

５．今後の予定

来年度事業計画、予算書の作成

・乙月祭りをどのように開催するか検討していく

役員の選出

・ブロックの状況に応じて、候補者を選出していく

班長・運営委員会議（２月）

定期総会（４月）

６．その他

11/8～11/12 あいさつ運動（ＰＴＡ、シニアクラブ、自治会）
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次回の予定 １１月２８日（日）１３：００～

第９回理事会 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム

以上


